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７月２７日（水） 本日から３日間、校内の先生方は施設見学に行きま
す。これは進路指導部が企画しての研修です。高等部を卒業後、実際に生
徒たちが行く施設や職場について、指導する教員が知らないなんて許され
ません。実際にお邪魔して、どのように生徒たちに関わってもらえるのかをこの目で確かめ
に行く研修です。２７日は「就労支援コース」２か所、２８日は「福祉事業所コース」４か
所、２９日は「企業コース」１か所に行きます。朝、先生方が数台の車に乗り合わせて、出
発していきました。しっかりと、勉強してきてください！！
＊ ＊ ＊
７月２９日（金） 本日は、校長は夏のお休みをもらい、県立美術館で行われている「千

葉県特別支援学校作品展」を参観してきました。夏の眩しい日差し
の前庭から入ると、県内の各特別支援学校か
ら出品された作品が並んでいました。参観者
も親子連れや先生らしき人も、ちらほらいま
した。この作品展で全国大会へ千葉代表とし

て出品する作品を決めるのだそうです。たくさんの学
校の作品がありましたが、やっぱり気になるのは、自
分の学校です！一番に探しました。

本校は素敵な書道作品がいっぱいでし
た。力強い筆の字、かわいい絵手紙風の作品、
それぞれ魅力的です。受付でもらった投票用紙
は、書道部門、美術・工芸部門、写真部門３つ
の部門に二つずつ投票するようになっていまし
た。さて、船橋夏見の傑作は、書道部門で代表

に選ばれるかな？もちろん私は、船橋夏見の作品を自信
を持って選んできましたよ。身びいきでなく、思いが伝
わる良い作品でしたから…。

＊ ＊
７月３１日（日） 本日はお休みの日ですが、関東甲越地区肢体不

自由特別支援学校ＰＴＡ連合会の研究協議
会にＰＴＡ役員の皆さんと参加してきまし
た。全体会の記念講演は、日本福祉大学の

綿先生による「卒後、地域で暮ら
すための生活設計」でした。保護者としてわが子の自立
を本気で考えなければいけないという話、グループホー
ムを立ち上げるには、どのくらいお金がかかるのか等、
御自身の豊富な経験からの詳細なお話でした。

＊ ＊ ＊
８月１日（月） 本日は、本校の通級指導を受けている生徒

の｢通級合同集会｣でした。生徒５名保護者６名の参加でした。
それぞれ別の中学校に通学している同士ですが、今日は保護者
の方も一緒にお出で頂いて、身体のリラックスやマッサージに
ついて学んだり、子どもたちは自己紹介後、フリートークや体
育館でボッチャのレクを楽しんだりしました。穏やかなゆった
りとした時間でした。次回は８月に２回自由参加で行います。どうぞお出でください。お待
ちしております。


